

Dynamisches Team bezieht neue Büros

Neue Büroräumlichkeiten der Funk Insurance Brokers AG in Vaduz wurden mit einem Tag der offenen Tür feierlich eingeweiht.

Seit August 2018 ist die Funk-Gruppe mit einer eigenen Ländergesellschaft in Liechtenstein vertreten. Der geschäftsführende Partner Andy Bircher ist mit Funk erfolgreich unterwegs und hat sowohl seinen Kundenstamm als auch sein Team kontinuierlich ausgebaut. Bereits im vierten Betriebsjahr mussten deshalb neue, grössere Büros gefunden werden. Letzte Woche wurden die neuen Büros beim Tag der offenen Türe feierlich eröffnet.

Gut 100 Gäste durfte das Funk-Team in den modernen Räumlichkeiten im Haus Amann begrüßen. Andy Bircher konnte mit Stolz auf die letzten erfolgreichen Jahre zurück blicken und auch positiv nach vorne schauen. Die Marke Funk konnte sich in Liechtenstein in kurzer Zeit etablieren und die Nachfrage von Unternehmen bezüglich neutraler Beratung ist weiterhin gross.

Über 100 Unternehmen aus Liechtenstein profitieren bereits heute von den umfassenden Dienstleistungen von Funk. Die hohen Erwartungen der Kunden werden aktuell mit fünf Mitarbei-

tenden am Standort Vaduz und zwölf weiteren Fachleuten aus Zürich erfüllt. Selbstverständlich sind auch die Teammitglieder in Zürich bei der Finanzmarktaufsicht Liechtenstein registriert.

Die vor über 140 Jahren gegründete Funk-Gruppe mit Sitz in Hamburg ist mit 35 Standorten und 1350 Mitarbeitenden in Europa der grösste eigenständige Risikoberater und Versicherungsbroker im deutschsprachigen Raum. Mit dem Brokernetzwerk «The Funk Alliance» stellt Funk die weltweite Betreuung ihrer Kunden sicher.

So sind auch die Bodenseeregion, das Vorarlberg und das Rheintal durch Funk erschlossen. «Es ist kein Geheimnis, dass in unserer Wirtschaftsregion hervorragende Unternehmen beheimatet sind. Einige davon sind familiengeführt wie wir und denken in Generationen und nicht in Quartalen – das passt besonders gut», sagt Andy Bircher.

Die Bedingungen sind optimal und Funk Liechtenstein hat die Ambition, diese positive Ausgangslage zugunsten der Kunden voll zu nutzen.



Das Funk-Team Vaduz begrüßte beim Tag der offenen Türe gut 100 Gäste in den neuen Räumlichkeiten.



(1) Thomas und Hans Hagmann, HFH, mit Hanspeter und Yvonne Gauer, Polycontact. (2) Flurina Seger, Lebenswertes Liechtenstein, und Michèle Steffen, Michèle Steffen Grafik Est. (3) Andy Bircher, Funk-Gruppe, mit Elsbeth Jehle, Vermieterin, mit ihrer Tochter. (4) Natalie Pfitzenmaier, Digicube AG, Urs Frei, Sozialfonds, und Jeannette Lehner, Lehner Akustik AG. (5) Marcus Mayer, Bendura Bank AG, und Renata Matosevic, Funk-Gruppe. (6) Benno Brändle, Kibernetik, Renata Matosevic, Funk-Gruppe, und Andi Heimberg, Coldtec AG. (7) Petra Müller und Anja Sulser, Digicube AG. (8) Max Keller und Rolf Th. Jufer, Funk-Gruppe.

Bilder: Daniel Schwendener

